

207/15

149

SAN LUIS POTOSI, S.L.P.- El día de hoy, a las 18.00 horas, en las oficinas del Comité pro-Dr. SALVADOR NAVA MARTINEZ, se encontraban reunidas 300 (TRESCIENTAS) personas, aproximadamente, entre las que se repartieron unos volantes con el texto siguiente:

"PUEBLO POTOSINO: Identifica a sus enemigos. Los comercios, industrias y establecimientos de todo tipo que no ostenten en lugar visible las tarjetas de NO IMPOSICION, están contra la causa que defiendes. Comité de Defensa de la Dignidad Ciudadana."

Asimismo, se estuvo orientando a los concurrentes, en el sentido de que no adquirieran mercancías en los establecimientos comerciales que no tengan la tarjeta aludida y se hizo correr la voz de que "si se lleva a cabo la imposición, ~~ellos~~ deben poner crepones de luto en sus hogares, indicando con eso que en San Luis ha muerto la democracia".

La Gran Comisión designada por los Navistas, se encuentra trabajando activamente dentro de la Ley:

A las 18.30 horas, se presentó a las oficinas aludidas el Dr. NAVA MARTINEZ y se dedicó a recibir comisiones de los diferentes Municipios del Estado, que se presentaron a brindarle su adhesión.



Respetuosamente.
EL CORONEL D.E.M.
DIRECTOR FEDERAL DE SEGURIDAD.

MANUEL RANGEL ESCAMILLA.

100-22-18



MRE/gva.